## DANS L'ABITIBI ON SE PLAINT DU SERVICE DU TRANSCONTINENTAL

Voici une lettre ouverte que M. Hector Authier, maire d'Amos, nous prie de reproduire, par rapport à la manière dont le Transcontinêntal traiterait la région de l'Abitibi.

Elle est adressée à MM. Casgrain et Blondin, tous deux représentants de réglons pur où passe cette voie ferrée, et tous deux ministres : Messieurs les Ministres,

Vous représentez dans le cabinet fédéral, les districts de Québec et

des Trois-Rivières, c'est-à-dire ceux qui ont fourni le plus de colons à l'Abitibi, ceux qui sont le plus intéressés au développement du nordouest de la province, tributaire na-

turel de vos villes.

qu'elle le peut.

Dans une lettre ouverte aux sénateurs et aux députés de la province de Québec de Otlawa, Jexprimais, a de Québec de Otlawa, Jexprimais, a que nous ne fussions maltraités par que nous ne fussions maltraités par le ministère des Chemins de fer, et je vous suppliais de veiller et de prier. Nous demandions des taux raisonnables de transport pour les voyageurs et les marchandises, des trains entre Winnipeg et Québec, l'installation du télégraphe, des messageries, un courrier péstal entre Québec et Amos, un service di-

C'est pourquoi je m'adresse à vous publiquement pour dénoncer l'administration actuelle du chemin de fer Transcontinental qui, au tieu d'aider, comme ce serait son devoir, au progrès de notre région, semble vouloir d'étouffer, autant

messageres, ut courrier passal entre Québec et Amos, un service direct, sur et rapide.

Or, quoique le chemin de fer soit exploité par le gouvernement depuis trois mols, nous n'avons encore rien oblenu qui salisfasse à des demandes si naturelles et si légitimes.

Je sais des gens qui ont payé, sur les trains du gouvernement, cinq sous le mille, pour voyager, comme au temps de la construction. On a payé d'ailleurs tous les prix, et pour

drigouri du ri louer en d con lac ( No lant! à no nous

distinction distin